

Cosecha de triunfos para Movistar - Best PC en la Clásica de Huaca

Los ciclistas del **Movistar Best PC** cosecharon buenos resultados durante la tercera edición de la Clásica Ciclística Ciudad de Huaca, que finalizó este domingo con la etapa reina entre Atuntaqui y la localidad sede del evento, sobre 120 kilómetros.

En la categoría Élite destacó uno de los capitanes del equipo, Santiago Montenegro, al terminar en la segunda posición de la clasificación general, ganada por Benjamín Quinteros.

El campeón de la Vuelta al Ecuador 2020, fue parte de la fuga del último día de competencia y supo sumar los puntos necesarios para, también, adjudicarse el primer lugar en los premios de montaña de la clásica.

“Me voy con un buen sabor de boca, contento y feliz por los resultados conseguidos”, comentó Montenegro para el portal El As y la Pluma. Sin embargo, sabe que aún hay cosas por mejorar. “Seguiremos preparándonos para futuras carreras”.

Para Santiago Montenegro el objetivo a corto plazo, con el equipo, es llegar en buena forma a la Vuelta a Colombia, que se cumplirá del 3 al 12 junio y tendrá 10 días de competencia.

En tanto, que en la categoría Sub 23, el colombiano Paulo Pantoja dio pelea por quedarse con la corona, misma que al final fue para Bryan Obando (Team Narvárez). El “cafetero” ocupó la séptima plaza en la general unificada.

Durante la Sub 23 también sobresalió la pedalista azuaya Ana Vivar, ganando el título. La organización decidió unificar a las Élites y Sub 23 y en esta tabla, la “telefónica” fue tercera.

Las damas también lograron el título entre las Juveniles, con la nueva contratación de **Movistar Best PC**, Natalia Vásquez. Aunque su categoría fue unificada fue la mejor entre las menores de 16 años.

En esta categoría, pero en varones, Erick Pozo logró el subcampeonato y ganó la etapa final. Hay que recordar que Mateo López, también, venció en el segundo día de esta división.

“Veníamos muy bien preparados y nos sentimos fuertes durante los cuatro días. Así que muy contento por el resultado”, expresó Pozo, quien tiene planificado competir en la Clásica de Tulcán, Capital del Ciclismo, a desarrollarse del 7 al 10 de abril.

La mala noticia de la Clásica de Huaca fue la caída de Byron Guamá

Durante la penúltima etapa de la prueba carchense, que es parte de la Copa Nacional organizada por la Ecuatoriana de Ciclismo, Byron Guamá sufrió una caída que le impidió terminar la jornada por consiguiente tomar la salida de la cuarta fracción.

“No sé qué paso con el freno delantero que no funcionó y me pase de largo en la curva”, comentó el cuatro veces campeón de la Vuelta al Ecuador y líder del **Movistar Best PC**. A consecuencia de ello sufrió lesiones en la pierna y el brazo izquierdo.

#CiclearNosMueves

#SomosUnaFamilia